



Ciudad de México, a 31 de marzo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

IMPARTEN EN IPN TALLER PARA CONTROLAR AUTOS AUTÓNOMOS A ESCALA

- Participaron nueve instituciones educativas de México

C-257

Investigadores de la Universidad Libre de Berlín, de Alemania, impartieron este viernes la primera de dos sesiones de un taller sobre actualización y control de los vehículos autónomos a escala, que el Goethe Institut México, a través del Instituto Politécnico Nacional (IPN), donó a nueve instituciones educativas mexicanas.

En el taller de introducción a la programación y manejo de los coches a escala estuvo presente el director administrativo del Goethe Institut México, Stefan Büchele, quien atestiguó la entrega del manual de usuario, así como los archivos necesarios para que los investigadores configuren el carro con sus respectivos equipos de cómputo.

Las instituciones educativas que acudieron al **Centro Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz” (Cuadrilátero)**, del Casco de Santo Tomás, fueron los institutos Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica (INAOE), Tecnológico Autónomo de México (ITAM), las universidades autónomas de Zacatecas (UAZ), Metropolitana (UAM) y la Universidad Tecnológica de la Mixteca (UTM).

Así como los centros de investigación Científica y de Educación Superior de Ensenada (CICESE), en Matemáticas (CIMAT), en Computación (CIC) y de Estudios Avanzados (*Cinvestav*), Unidad Guadalajara, los dos últimos del IPN.



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

El próximo domingo se llevará a cabo el *rally* de autos autónomos a escala en el Centro Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz” (Cuadrilátero), del Casco de Santo Tomás, a partir de las 11 h.





Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

Consolida Politécnico
educación continua

En 2016, 79 mil 765 usuarios tomaron cursos en los Centros de Lenguas Extranjeras (Cenlex), Zacatenco y Santo Tomás, así como Cursos Extracurriculares de Lenguas Extranjeras (Celex), que se imparten en las diferentes Unidades Académicas de los Niveles Medio Superior y Superior.

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===